

DELIK HUKUM

Polres Maros Terjunkan Ratusan Personel Amankan Kedatangan Wapres RI di Maros

Jamaluddin, M.M. - MAROS.DELIKHUKUM.ID

Nov 13, 2024 - 07:10



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Polres Maros menerjunkan 159 personel untuk mengamankan kedatangan Wakil Presiden Republik Indonesia (Wapres RI) Gibran Rakabuming Raka di Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan.

Rangkaian pengamanan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya memastikan kelancaran dan keamanan kunjungan pejabat tinggi negara tersebut.



Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla mengungkapkan bahwa ratusan personel dari berbagai satuan, termasuk unit Sabhara, Intel, Reskrim, dan Lalu Lintas, telah disiapkan untuk menjaga keamanan selama kunjungan Wapres.

Selain itu, pengamanan juga melibatkan pihak TNI, Brimob, Satpol PP, Pemadam kebakaran, dan sejumlah unsur terkait lainnya.

"Tujuan utama kami adalah untuk memberikan rasa aman bagi Wapres serta masyarakat Maros, sekaligus memastikan seluruh rangkaian acara berjalan lancar dan tertib," ujar AKBP Douglas Mahendrajaya, Rabu (13/11/2024).

Selain itu Kapolres Maros juga menekankan untuk bertindak humanis dalam pengamanan tersebut, "Bertindak yang humanis yah," ucapnya.

Kedatangan Wapres Gibran ke Maros bertujuan untuk menghadiri beberapa agenda penting, termasuk kunjungan di SD 103 Inpres Hasanuddin, Kecamatan Mandai.

Wapres dijadwalkan tiba di Maros pada pagi hari ini, dan seluruh jalur menuju lokasi akan dikendalikan untuk memastikan kelancaran lalu lintas.

Polres Maros juga telah berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk meminimalisir gangguan dan mengatur alur perjalanan masyarakat selama kunjungan berlangsung.

Pihak keamanan mengimbau agar warga mengikuti petunjuk yang diberikan untuk menjaga ketertiban dan kelancaran arus lalu lintas.

Kedatangan Wapres RI ini menjadi momentum penting bagi masyarakat Maros, dengan harapan dapat membawa dampak positif bagi perkembangan daerah serta mempererat hubungan antara pemerintah pusat dan daerah.